

#TAREASURGENTES

# Piden aplazar el Tren Maya

**EL CEESP RECOMENDÓ POSPONER OBRAS PARA PRIORIZAR GASTOS EN SALUD**

**POR EVERARDO MARTÍNEZ**  
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Centro de Estudios de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) recomendó posponer la construcción del Tren Maya y de la Refinería Dos Bocas para priorizar el gasto en salud.

"Lo correcto sería solicitar los estudios que aseguren su rentabilidad social, como lo exige la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria. Como se señala antes y tomando en cuenta la ausencia de dichos estudios, la recomendación obvia es que al menos se pospongan esos proyectos, para canalizar los recursos a tareas más urgentes", apuntó. ●

**GASTOS**

- El centro dice que las obras carecen de los estudios que aseguren su rentabilidad social.

**325**

MIL MDP, EL COSTO DE TREN MAYA Y LA REFINERÍA.



FOTO: CUARTOSCURO

- **PETICIÓN.** Economía debe analizar la propuesta en aras de la recuperación económica.

